

Cuarenta mil mujeres canarias toman parte en cualquiera de los 54 proyectos que el Instituto Canario de la Mujer (ICM) lleva a cabo en colaboración con distintas organizaciones no gubernamentales en el campo de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. Ayer fue

presentada la memoria anual, correspondiente a 1996, del ICM, año de consolidación, tanto en funcionamiento como en dotación de recursos humanos, según explicó su directora, Eusebia Nuez. Destacó que, lo realmente difícil, es cambiar valores y comportamientos en esta sociedad.

Realizados por el Instituto Canario de la Mujer en colaboración con distintas ONG's

Los programas de igualdad reúnen a 40.000 mujeres del Archipiélago

BEATRIZ CUARENTAL

CUARENTA mil mujeres participan en el Archipiélago de los 54 proyectos de fomento de la igualdad de oportunidades entre hombre y mujer que lidera el Instituto Canario de la Mujer en colaboración con distintas organizaciones no gubernamentales, según explicó ayer la directora del ICM, Eusebia Nuez.

Otras 2.500 mujeres participan en los proyectos europeos que se desarrollan en Canarias, y otras 1.500 toman parte en el curso *Mujer* que se ofrece a través de Radio ECCA.

Eusebia Nuez presentó ayer la Memoria Anual del Instituto Canario de la Mujer (ICM), de la que destacó es «la primera correspondiente a un año completo», ya que, aunque el ICM se creó en 1994, vino a funcionar a pleno rendimiento en 1996, año que ha sido también el de la consolidación del ICM, tanto en funcionamiento como en la dotación de recursos humanos, con una plantilla ya completa de 17 personas y un presupuesto de 251 millones de pesetas, que se ha visto incrementado en 7 millones para el ejercicio de 1997.

La responsable del ICM destacó que, a pesar de la voluntad de favorecer políticas de igualdad, «es necesario un mayor esfuerzo para que los ciudadanos conozcan esta materia», y añadió que lo realmente difícil



ARCADIO SUAREZ

Las responsables del ICM presentaron la memoria anual en la capital grancanaria.

En el fomento de la igualdad, lo realmente difícil es cambiar valores y pautas de comportamiento, según Eusebia Nuez

«es cambiar valores y pautas de comportamiento en una sociedad mediática como la nuestra, cuyo control está en otras manos».

Nuez explicó que en la actualidad hay cuatro proyectos en Canarias que cuentan ya con informe técnico positivo, en espera de su aprobación o

rechazo definitivos y por un montante inicial de 700 millones de pesetas: el proyecto *Juntas*, del ICM, con el objetivo de potenciar mujeres líderes y fomentar que hagan redés entre sí; *Arminda*, que abarca a diez municipios del noroeste de Gran Canaria para mujeres rurales; *Arenas*, de la Manco-

munidad del Sureste para inserción y formación, con la novedad de incidir en las energías renovables y nuevas tecnologías; y *Acerina*, de la Consejería de Educación para que el mundo educativo introduzca las claves de la igualdad.

El ICM está integrado además en redes nacionales y europeas, desde las que es posible acceder a toda la información disponible de programas NOW, Mujeres Rurales y Tremplin de sus socios en ellas (Canarias, Portugal, Finlandia, Bélgica, Francia y Holanda).